
 

Beim Bau des Zöberitzer Weges im Stadtteil Dautzsch war 1936 ein Ausbau der Straße als 

Durchgangsstraße geplant. Da der Ausbau nicht stattfand, haben die Anwohner diese Flächen 

mit eingefriedet und seitdem als Vorgärten genutzt. Nachdem dem Fachbereich Immobilien der 

Stadtverwaltung dieser Sachverhalt aufgefallen ist, wird den Anwohnern nun angeboten, die 

Grundstücke zu pachten. Ein Verkauf sei nicht möglich, da die Straße evtl. verbreitert werden 

solle.  

Da mit der Haupterschließungsstraße Halle-Ost (HES) derzeit parallel die Nord-Süd-Verbindung 

zur B100 geschaffen wird, stellt sich die grundsätzliche Frage nach einem Ausbaubedarf der 

Straße.  

 

1. Welche Ausbauvorhaben sind hier seitens der Stadt Halle (Saale), wann geplant? 

2. Welche weiteren Gründe sprechen gegen den Verkauf? 

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat 

 


